

《单词百科:identifications是什么意思?identifications怎么发音?identifications的解释和用法》

英语单词identifications是什么意思?identifications怎么读?identifications怎么发音?简答网为您整理了identifications的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



identifications怎么读

identifications的读音:[ai dentifi kei nz]

identifications的意思

1、n.鉴定(identification的名词复数);验明;身份证明;认同;

identifications的相关词组

1、explicit identification 显式辨识;

- 2、job identification 工作识别;
- 3、identification code 标识码;
- 4、identification card 身份证;
- 5、requirement identification 需求识别;
- 6、coded identification 编码识别;

identifications的双语例句

1、The identification of estate brokerage industry shall rewrite many traditional identifications of movable estate industry.

房产经纪行业的认识将弥补传统动产行业很多认识的局限.

2、Those coping with hazardous waste also followed the identifications of environmental pollution liability insurance legal status.

下一步将确定环境污染责任保险的法律地位,条件成熟的时候还将出台专门法规.

3、This paper focuses on the identifications of high-level function, its arguments and variables under disassembling environment.

本文讨论了反汇编环境下高级语言函数及其参数、变量的识别问题.

4、Here are our identifications. Or , Here are our IDS.

这是我们的工作证件.

5、Thank you. May I see some identifications?

谢谢, 可以看一下您的证件 吗 ?

6、All visitors are required to show their identifications at the entrance.

所有来访者须在入口处出示证件.

7、Before that, just make sure that your customs forms , identifications, and ship tickets are with you.

在那之前, 要确定随身携带的海关单据 、 证件和船票.

8、 After the identifications , fingerprint experts presented expert evidence in 394 cases.

在394宗案件中, 指模专家在鉴证后提交专家证供.

9、 Most were barely polite to the staff whose to check identifications admittance to the hall.

大多数人对大厅门口检查身份证的人员几乎不客气了.

10、 To make the identifications, you need to add a second step, called mass spectrometry.

不过气相色谱技术本身并不能让你鉴别出每一种化合物 —— 它的作用仅限于分离.

11、 All these self-identifications are misleading. Because of them you take yourself to be are not.

这一切 自我 认同皆属误导. 你亦因此而误认了本来.

以上是简答网为您整理的identifications怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于identifications的用法、identifications的释义、identifications的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/identifications>